

Waltraud Klasnic (ÖVP, 1945–) - Erste Frau an der Spitze einer Landesregierung, Steiermark

Nachdem Waltraud Klasnic eine Ausbildung im Fachhandel absolviert hatte, baute sie gemeinsam mit ihrem Ehemann ein Transportunternehmen auf. 1970 trat sie den ÖVP-Frauen bei und engagierte sich auch beim „schwarzen“ Wirtschaftsbund. Ende der 1970er-Jahre wurde sie ÖVP-Bundesrätin, wechselte dann in den steiermärkischen Landtag, ab 1996 war sie die Landesparteiobfrau der Steirischen Volkspartei. Nach dem Scheitern eines Motorsportprojektes am A1-Ring in Spielberg verlor die Volkspartei maßgeblich Stimmen bei den Landtageswahlen 2005 in der Steiermark, woraufhin sich Klasnic aus der Politik zurückzog. Sie wurde mit zahlreichen steirischen Ehrungen ausgezeichnet.

Eigenschaft: Feurig